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岳阳市民政局
关于撤销社会组织的公告

拟撤销社会组织名单

经调查，下列社会组织未按规定

参加年度检查，违反了《社会团体登

记管理条例》第二十八条、《民办非企

业单位登记管理暂行条例》第二十

三条之规定。根据《社会团体登记

管理条例》第三十条、《民办非企业

单位登记管理暂行条例》第二十五

条、《民办非企业单位年度检查办

法》第十条、《湖南省民政厅行政处

罚裁量权基准适用办法》第二十五

条之规定，岳阳市民政局拟对 25 家

连续 2 年以上未参加年度检查的社

会组织作出撤销登记的行政处罚

（详见附件名单）。因无法与下列社

会组织取得联系，我局现依法公告

送达《行政处罚事先告知书》，自公

告之日起经过 60 日视为送达。被

公告的社会组织可在公告送达之日

起三日内书面提出听证申请，逾期

视为放弃听证要求；也可在收到本

告知书之日起七日内提出书面陈述

和申辩，逾期不提出陈述和申辩，视

为放弃陈述和申辩的权利。

特此公告。

附：拟撤销社会组织名单

（联系人：刘勇 联系电话：

8878318）

岳阳市民政局

2020年7月28日

岳阳市外商投资企业协会 岳

阳市场指导委员会 岳阳市湖鲜美

食协会 岳阳市价格协会 岳阳市农

村经纪人协会 岳阳市守合同重信

用企业协会 岳阳市安全生产设备

管理协会 岳阳市卫生系统政研会

岳阳市卫生经济协会 岳阳市城建

监察协会 岳阳市证券行业协会 岳

阳市巴陵石化地区企业联合会 岳

阳市佳成计算机培训学校 岳阳市

中国书画函授大学 岳阳市外国语

实验学校 岳阳市天工美术培训学

校 岳阳市大拇指家庭教育培训学

校 岳阳市集星音乐培训学校 岳阳

市赏识教育培训学校 岳阳市小星

星英语学校 岳阳市四化医院 岳阳

市博雅工程技术研究所 岳阳市环

宇生物研究所 岳阳市大成科技咨

询评估事务所 岳阳市顶呱呱职业

技术培训学校

记者问：岳阳作为一个三线城
市，为什么要试行“朝九晚五”错时上
下班制度？

市主城区交通综合整治指挥部
办公室主任、市政府副秘书长冯嘉皇
答：2018年12月，中央正式备案同意

《湖南省关于市县机构改革总体意
见》，将全省14个市州划分为大城市
和中等城市，其中对岳阳市的规模、
等级给予大幅提升，与长沙、衡阳共
同列入湖南省大城市，极大地提振了
全市人民的荣誉感和自豪感。所以，
岳阳市目前的定位就是大城市。

试行“朝九晚五”错时上下班制
度有两个主要原因：

一是缓解拥堵有需要。我市中
心城区现有人口117万人，机动车不
含摩托车的保有量约25.8万辆，随着
经济社会的发展，早晚高峰期出行难
的问题突出。南湖大道、岳阳大道、
巴陵路、洞庭大道早晚高峰期交通量
远远超过设计交通量。一到上下班
高峰期，特别是下雨天，交通拥堵状
况严重。

二是市民群众有期盼。市人社
局曾经组织过网络调查、问卷调查
和座谈，赞成实行错时上下班制度
的达 96%。在机关事业单位中实行
错时上下班制度，可以保持当天工
作的连续性，方便企业和群众办
事。对机关事业单位干部职工而
言，错时上下班能有效化解上下班
时间与接送小孩上放学之间的冲
突，还能激活“夜间经济”，促进消费

繁荣，提升幸福指数。

记者问：“朝九晚五”错时上下班
制度对于城区治堵有哪些好处？

市公安局交警支队党委书记、支
队长易昊答：岳阳市中心城区交通
拥堵情况比较严重,造成的原因有多
种，其中早晚高峰车流量大是显著的
特点之一。不仅仅是高峰,而且流量
方向有明显的潮汐特征。前不久，市
交警支队运用智能交通平台,并动用
200多警力采取仪器统计和人工统计
两种统计方法,对核心城区的流量进
行了核算统计,数据充分显示了高
峰、平峰的差异。合理地调整交通流
量成为我们缓解高峰时段拥堵的重
要手段，目前城区主要路口、主要路
段高峰流量已远远超过道路的实际
承载能力。比如花板桥路口：6月22
日（周一，学校放假前），当日车行总
流量约 24 万台次，早高峰每小时流
量约1.7万台次，平峰每小时流量约
1.5 万台次；7 月 27 日（周一，学校放
假后），当日车行总流量约 20 万台
次，早高峰每小时流量约1.4万台次，
平峰每小时流量约1.2万台次。

错时上下班、错峰出行的好处是
减小高峰时段集中出行的交通流量,
缓解交通拥堵，也就是通过延长高峰
时间来压低峰值。这样做延长了高
峰时间，缓解了高峰期的拥堵，同时
也延长了我们交警高峰执勤的时间，
对我们在警力部署、勤务模式调整等
方面提出了更高的要求。但为了城

市交通环境的改善,核心城区道路交
通安全、有序、畅通，我们交警部门
甘愿付出更多汗水，作出我们应有的
贡献。

记者问：“朝九晚五”试行期间，
城市公交怎样合理调整运营，保障市
民方便快捷出行？

市公交集团公司党委书记、董事
长宋辉答：针对市中心城区机关事业
单位从8月1日起试行“朝九晚五”上
下班制度，为保证城市公交的正常运
营，确保市民的乘车需求，市公交集
团结合实际制定相应措施。其中，依
据“错峰上下班”时间段特点，重新
调整线路运营时间和班次计划，将
原早高峰时段7∶00-8∶30调整延长为
7∶00-9∶00；原晚高峰时段17∶30-19
∶00 调整延长为 17∶00-19∶00；并在
以上时段缩短发车间隔。同时，市
公交集团各分公司密切关注车辆运
营情况及客流动态，做到科学调度，
灵活发车，提高车辆利用率；充分利
用GPS智能调度系统，适时监控线路
运行情况，确保营运正点率和满趟
率，保障早晚高峰的乘车需求。

最后，诚挚的欢迎广大市民和乘
客对公交的运营组织献计献策，多提
宝 贵 意 见 ，热 线 电 话 ：0730—
8282777。市公交集团将根据市民的
意见，适时、科学地进行完善和调整，
更好地为广大市民出行服好务！

记者问：新闻发言人说到岳阳市

主城区“朝九晚五”错时上下班制度
试行时间为8月1日至12月31日，请
问明年继续推行的机率有多大？政
府依据什么来决断是否推行，推行后
可能会作哪些调整？这些问题，能否
向记者透露？谢谢！

市主城区交通综合整治指挥部
办公室主任、市政府副秘书长冯嘉皇
答：市委常委会议、市政府常务会议，
以及市委办、市政府办下发的通知，
都对试行错时上下班制度后的效果
评估提出了要求。要求市公安局结
合试行错时上下班制度，进一步调整
和加强交通管理措施，及时评估实行
错时上下班制度后错峰出行的效果，
切实落实配套跟进措施并逐步改进
和完善，使之成为缓解城市交通压力
的重要手段之一。各相关单位要密
切关注实行错时上下班制度可能出
现的新情况、新问题，及时采取有效
措施予以解决，确保错时上下班制度
顺利实施。

明年是否会继续推行错时上下
班制度或者调整，相关部门会密切跟
踪，适时开展效果评估，报市委市政
府研究决定。

记者问：试行“朝九晚五”错时上
下班制度，对方便群众办事来说是利
大于弊，还是弊大于利？还有，是否
改变了试行单位工作人员工作时
长？谢谢！

市主城区交通综合整治指挥部
办公室主任、市政府副秘书长冯嘉皇

答：试行错时上下班制度就是为了切
实缓解市中心城区交通拥堵现状、促
进公共机构节能、保护城市生态环
境、方便企业和群众办事，以及提高
市民生活质量。按照新的作息时
间，办事企业和群众不需要起早摸
黑，上午可以很从容地到相关单位
办事，如果上午没有办完，下午还可
以接着办，不需要像原来一样中午
要等上两三个小时。特别是较为偏
远的群众，下午办完事后还可以赶
上公交车回家。

此次作息时间的调整，对到窗口
单位办事的企业和群众影响并不大，
因为大部分窗口单位在几年前就已
经实行了朝九晚五制度。总的来说，
我认为试行“朝九晚五”制度，对企业
和群众办事来说是利大于弊。

关于工作人员的工作时长，此次
试行“朝九晚五”制度，并没有改变工
作人员的工作时长，只是减少了工作
人员中午的休息时间。此外，市委
办、市政府办下发的通知还规定：市
中心城区各级各部门单位要统一思
想，提高认识，按要求做好错时上下
班工作安排，转变工作作风，提高办
事效率和服务水平，切实履行公共服
务和社会管理职责，保障正常的社会
生产生活秩序。

记者问：岳阳市主城区机关事业
单位试行“朝九晚五”错时上下班的
下班时间，与市区中小学放学时间基
本重合，请问如何破解这个难题？

市教育体育局党组成员、副局长
朱新和答：我市中心城区机关事业单
位试行“朝九晚五”错时上下班后，
与高、初中上下学时间基本不重合，
但与小学、幼儿园上下学时间仍存
在错峰不明显的问题。对此，我们
将统筹协调各区进一步完善和优化
错峰上下学方案。重点从以下三个
方面着手：

一是实施错峰放学。我们将协
调各区教育行政部门，从今年 9 月 1
日开始，调整小学和幼儿园放学时
间，确保上学时间上午不迟于 8∶30,
放学时间下午不迟于5∶00，同时通过
优化中小学课后服务形式,尽最大努
力让学生离校时间避开下班高峰拥
堵时段。二是完善一校一策。由各
区教育行政部门指导各学校根据实
际制定方案，实行错时放学、弹性放
学，规模较大的学校实行分年级错峰
放学。三是强化时段引导。协调交
警部门，完善校门口“交警护学岗”，
组建学校教师和志愿者组成的“文明
交通劝导员”“文明交通监督员”队
伍，保障学生在放学时有序快速疏
散，改善校门道路拥堵状况。

我想，试行“朝九晚五”错时上下
班后，怎样破解与市区小学、幼儿园
上下学时间重合的问题，在基于以上
三项措施的前提下，还要根据实际运
行情况做好微调细化工作，确保“朝
九晚五”错时上下班缓解交通拥堵举
措更好地落到实处。

记者 刘朝阳

岳阳市主城区试行“朝九晚五”错时上下班制度
新闻发布会答记者问


